
まちづくりオープンミーティング意見・質問概要（６/３０開催） 

加古川図書館の建屋を保存してほしい。また、カピルに移動する新図書館に本が入りきら

ないと聞いたが、将来的にはどうなるのか。 

食品トレイのリサイクルについて、回収はほとんどスーパーマーケットで行われているが、市

としてどのように考えているか。 

ダンボールコンポストを利用していて、新たな箱を希望したところ、日岡の環境美化センタ

ーに直接取りにくるよういわれた。今は自家用車を運転できるので問題ないが、いずれは

公民館での受け取りができるようにしてほしい。 

加古川市はワクチン接種が遅れているわけではないという結果を出してほしい。 

女性の社会進出について、市職員の管理職に女性を登用しているなど、市で取り組んでい

ることがあれば教えてほしい。 

80 歳以上のワクチン接種について、予約方法が先着から抽選に変わった際、ホームページ

中心の案内だった。高齢者はホームページでの確認は難しいので、町内会での回覧や地域

の民生委員、地域包括支援センターなどを活用した広報手段を今後は考えてほしい。 

スマートシティの取り組みの中で、視覚・聴覚障がい者や高齢者などが持つハンデをどのよ

うに解消するか考えがあれば知りたい。 

市や外郭団体から町内会宛に送られるポスターはほとんどが A2 サイズだが、スペースが

なくなり町内会が独自に常時貼っているものが貼れなくなってしまう。できれば A3 サイズ

までにしてほしい。 

車通りが多く子どもの事故が起こる道について、市が土地を買い取って細い通学路を整備

するなど、将来的な計画はあるか。 

ワクチン接種について、市外に勤務する保育士への職域接種など、何か決まっていれば教

えてほしい。 

志方町内で太陽光パネルの設置が進んでいるが、住民から苦情が出ているので、規制を

定めてほしい。 

 


